





No.22

Secretaría Distrital de Planeación busca espacios de concertación regional en el tema de ordenamiento territorial

Bogotá D.C., 8 de abril. Con el fin de generar un espacio de diálogo y concertación en torno al ordenamiento territorial con un enfoque regional, que permita explorar posibles articulaciones entre Bogotá y los municipios limítrofes, la Secretaría Distrital de Planeación desarrollará las "Mesas de Ordenamiento Territorial en Perspectiva Regional" durante las dos próximas semanas.

Durante estos encuentros se permitirá socializar con los actores regionales la propuesta de modificación excepcional del Plan de Ordenamiento Territorial de Bogotá, así como conocer de cada uno de los territorios circunvecinos sus políticas, particularidades y necesidades referentes al ordenamiento territorial.

Según el Subsecretario de Planeación Socioeconómica de la SDP, Octavio Fajardo Martínez, "desde el punto de vista de buena práctica de Planeación, lo que queremos es conocer cuáles son las decisiones de ordenamiento de los vecinos, presentar las nuestras antes de que las llevemos al Concejo Distrital y podamos identificar líneas de acción comunes que pudiéramos plasmar de alguna forma en el articulado de los proyectos de modificación excepcional del POT, como es el caso de Bogotá, o de modificaciones ordinarias, como es el caso de algunos de nuestros municipios vecinos".

Los encuentros que serán liderados por la Secretaría Distrital de Planeación contarán con la participación de los alcaldes municipales y de sus jefes de planeación, desarrollo económico, obras, movilidad y transporte. Así mismo, con la Gobernación de Cundinamarca, la Corporación Autónoma Regional –CAR- y la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá.

"Esta fase de mesas de trabajo nos permitirá construir al final de cada reunión una síntesis de las principales acciones que convergen en materia de ordenamiento territorial, de tal manera que luego podamos destilar y mirar que problemas estratégicos y cuáles son las oportunidades estratégicas, y cómo las enfrentamos", dijo el Subsecretario.

Serán 4 mesas de ordenamiento territorial. La primera será la Mesa Norte la cual se realizará el próximo miércoles 10 de abril en el municipio de Sopó, donde se desarrollará la jornada junto con los representantes de Chía, Cota, Cajicá, Zipaguirá, La Calera y Tocancipá, y el jueves 11 se llevará a cabo la Mesa Sur en Soacha y contará con la participación de Sibaté.



SECRETARÍA DE PLANEACIÓN





El lunes 15 de abril tendrá lugar la Mesa de Occidente en el municipio de Mosquera, en donde asistirán Funza, Madrid y Facatativá, y finalmente, el miércoles 17 de abril, la Mesa de Oriente que se efectuará en Chipaque, con asistencia de Choachí, Une, Ubaque y Fómeque.

"No se puede hablar de ordenamiento territorial de mediano y largo plazo si no entendemos que estamos inscritos en una ecorregión más grande que el Distrito. Si no pactamos entre todos los que estamos asentados en la cuenca alta y media del río Bogotá, pues en realidad estamos haciendo mala planeación. De otro lado porque también hay otras dimensiones que tienen escala supramunicipal, que deberíamos coordinar: los sistemas de movilidad y transporte, y el tema de los sistemas de logística para abastecimiento de la región, deben tener una mirada regional", concluyó.

